



Die Topgewinner der vergangenen „Fäntip“-Saison (von links): Dr. Jürgen Förg, Sieger des EM-Tips, der Mannschaftsmeister „Die Profis“ mit Ralf Walz, Siegbert Kreuzer, Georg Tausend, Alwin Bayer und Viktor Winter sowie der Meister der Superliga Johannes Nerdinger. Bild: Privat

Die „Fäntipper“ Winter und Zahorka holen je vier Pokale

„Deutscher Titel“ für Nerdinger – Förg „Europa-Meister“

(bah). Es hat inzwischen schon Tradition, daß der Bundesliga-Tipverein „Fäntip“ während der Fußball-Sommerpause die Sieger seiner vergangenen Tipprunden auszeichnet. So waren am Sonntag die erfolgreichsten von 762 Teilnehmern der vierten Saison sowie von 219 EM-Fäntip-Teilnehmern ins „Wiener Kaffeehaus“ nach Lauingen geladen, wo insgesamt 108 Pokale zur Übergabe bereitstanden.

Vizepräsident Jürgen Jaud versorgte die versammelte Siegerschar mit interessanten Statistiken zur abgelaufenen Tipprunde. Fäntip-Präsident Heinz Gerhards führte durchs Programm und konnte etwa 70 anwesenden Fäntip-Siegern ihre Pokale überreichen.

Vier Pokale durfte Herbert Zahorka aus Bergheim am Ende seiner bisher erfolgreichsten Saison in Empfang nehmen. Mit 26 richtig vorausgesagten Ergebnissen siegte er beim Super-Six-Wettbewerb und schaffte überdies mit 41 Punkten den Tagesrekord der vierten Saison, was mit dem Top-Tip-Cup belohnt wurde. Daneben holte er in seiner Regionalliga 3 das Double mit dem Titelgewinn und K.-o.-Cup-Sieg.

Ebenfalls mit vier Pokalpreisen wurde der Lauinger Viktor Winter ausgezeichnet. Er konnte seine schon vorher stattliche Pokal-

sich in der 1. Liga durchsetzen konnten, sicherte sich der „FC Mischmasch“ und das Team von „Super Bayern“ die Spitzenplätze in den 2. Ligen A und B und den damit verbundenen Aufstieg in die 1. Teamtip-Liga. Titelträger in den dritten Mannschaftsligen A, B und C wurden die Fünfterteams von „Dümmert gats nimmer“, den „Pessenburger Yellow Giants“ und dem „Rennweg Express“.

Jürgen Förg EM-Sieger

Anlässlich der Fußball-Europameisterschaft in England hatte das „Fäntip“-Team eine Tipprunde für die besonders tipphungrigen Fußballfans organisiert. Nach drei Wochen EM-Fußball sicherte sich der Lauinger Jürgen Förg überlegen den Sieg bei diesem nur alle 4 Jahre durchgeführten EM-Fäntip. Zweiter und Dritter wurden Stephan Eberle und Michael Prozenko. Nachdem alle anwesenden Fäntip-Sieger ihren Pokal überreicht bekommen hatten, galt es noch, eine Armbanduhr zu verlosen. Diese hatte Alexander Lodner, Chef des „Wiener Kaffeehauses“, zur Verfügung gestellt. Gerhard Römer gewann diesen Sonderpreis.